

Expose: Jurnal Ilmu Komunikasi
Vol. 6(1), 2023

‘Clickbait’ sebagai ‘Darwinisme Informasi’: Sebuah Uraian Konseptual

CATATAN PERBAIKAN

Halaman	Paragraf dan baris	Perbaikan yang diminta	Perbaikan Penulis
1	Paragraf 1 baris 6-8 (abstrak)	<p>1. Perlu disebutkan bahwa keenam variabel yang ditawarkan penulis adalah berasal dari Bazaco, <i>et al.</i>, 2019</p> <p>2. Penulis perlu menawarkan variable buatannya sendiri meskipun itu berupa sintesis dari tawaran beberapa peneliti sebelumnya</p>	<p>Sudah dilakukan.</p> <p>Penulis sejak awal bermaksud melakukan pembahasan terhadap variabel clickbait yang bisa digunakan untuk melakukan analisis, bukan menawarkan variabel sendiri. Naskah ini bersifat studi literature, bukanlah hasil dari grounded research yang melahirkan teori.</p>
1	Paragraf 4 baris 2	Perlu elaborasi lebih detil tentang sumber pendanaan media digital dan sertakan sumbernya	Sudah dilakukan.
1	Paragraf 4 baris 6-8	Sebutkan sumber yang dirujuk	Sudah dilakukan.
1	Paragraf 5 baris 2	Sebutkan sumber yang dirujuk	Sudah dilakukan.
2	Paragraf 2 baris 1	Sebutkan siapa yang menggunakan istilah jurnalisme viral	Sudah ditambahkan.
2	Paragraf 3 baris 4-11	Benar bahwa Buzzfeed adalah contoh yang tepat untuk argument yang sedang diajukan. Namun, Buzzfeed adalah contoh untuk masa tersebut. Penulis diminta untuk menyebutkan dan mendiskusikan contoh lain yang lebih baru dan lebih dekat dengan konteks Indonesia	Contoh dalam konteks Indonesia sudah ditambahkan.
2	Paragraf 3 baris 4-11	Bila Buzzfeed tetap digunakan sebagai ilustrasi (dengan tambahan ilustrasi yang lebih baru dan lebih dekat dengan konteks Indonesia), maka perlu disebutkan rujukan artikel yang membahas Buzzfeed tersebut.	Rujukan sudah ditambahkan.
3	Paragraf 4 baris 6	Sepertinya "rasa sakit" bukan terjemahan yang paling pas untuk konteks yang dibahas. Perlu dicari terjemahan yang lebih pas	Sudah diganti dengan istilah "rasa penasaran."

4	Paragraf 5 baris 2	Sertakan sumber yang menyebutkan rasio klik	Sudah ditambahkan.
4	Paragraf 5 baris 2	Menentukan atau memicu?	Memicu, sudah diperbaiki.
5	Paragraf 4 baris 4-10	1. Apakah contoh-contoh judul ini dari penulis? Bila dari orang lain, sertakan sumbernya 2. Karakteristik judul clickbait ini sudah disampaikan pihak lain. Tolong tuliskan rujukannya	Contoh berasal dari tabel yang dikutip penulis.
6	Paragraf 4 baris 8-10	Apakah contoh berasal dari penulis sendiri? Bila berasal dari pihak lain, sebutkan sumbernya	Contoh berasal dari jurnal yang dikutip penulis.

BUKTI KORESPONDENSI

